

El PRC celebra la paralización del pacto comercial con Mercosur y asegura que es “un logro del sector primario”

Guillermo Blanco espera que el pronunciamiento del Tribunal de Justicia de la UE sirva para “frenar por completo” el acuerdo

Santander, 21 de enero de 2025

El diputado y portavoz del PRC en materia de Desarrollo Rural, Guillermo Blanco, ha valorado como “un paso en el buen camino” la decisión del Parlamento Europeo de paralizar el pacto comercial con Mercosur, firmado el 17 de enero en Paraguay, y remitirlo al Tribunal de Justicia de la UE (TJUE) para que determine si se ajusta a los tratados comunitarios.

Blanco ha asegurado que esta paralización es “un logro del sector primario” y una decisión acorde con la “amenaza” que el acuerdo comercial supone para el medio rural, al permitir la entrada en el mercado europeo de alimentos sin los controles y las exigencias que tienen que respetar los productores de la UE.

“Los agricultores y los ganaderos han torcido el brazo a los grandes partidos europeos, entre ellos el PP y el PSOE, que han impulsado este tratado tan nocivo para el campo en general, y para el medio rural de Cantabria en particular”, ha declarado.

Espera por ello que el parón decidido hoy por la Eurocámara tenga efectos permanentes y dé lugar a “un pronunciamiento inequívoco” del TJUE que permita “frenar definitivamente y por completo” el pacto comercial, para evitar que el sector primario “vuelva a ser sacrificado como moneda de cambio en un acuerdo que sólo beneficia a las grandes industrias y corporaciones”.

El diputado regionalista ha agregado que, en caso de prosperar Mercosur, Cantabria sería “una de las grandes damnificadas”, porque “pondría en riesgo la propia supervivencia del sector ganadero”.

En este sentido, ha recordado que el 70 por ciento de la producción alimentaria de la Comunidad Autónoma procede de la ganadería, con un peso especial del vacuno de carne y leche, por lo que cualquier aumento de las importaciones procedentes de Mercosur supondría “una presión a la baja de los precios que pondría en riesgo la continuidad de cientos de explotaciones”.

Asimismo, ha recalcado la “competencia desleal” que supondría permitir la entrada en el mercado comunitario de productos que no cumplen las mismas normas sanitarias, medioambientales y de bienestar que la producción europea. “Sería inaceptable que nuestros ganaderos tengan que mantener los elevadísimos estándares de calidad que les exigimos y, al mismo tiempo, abrir nuestras puertas a productos más baratos, entre otras razones, porque no los cumplen”, ha detallado.

Por todo ello, Guillermo Blanco ha realizado un llamamiento tanto al Gobierno de España como al PP y al PSOE para que “abandonen la ambigüedad y defiendan en Madrid y en Europa lo mismo que predicen en Cantabria”. “Ha llegado el momento de la verdad y tendrán que demostrar con hechos si están con los ganaderos o si defienden los intereses que ponen en peligro su supervivencia” ha concluido.